
 

 

 

 

n. 18/2022 

 

 

Al Sig. Sindaco 
Al Segretario Comunale  

All’assessore MOMO Alessandro  
 
 

OGGETTO: Emergenza lavorativa 
 
 

Premesso che: 

 il 17 novembre 2022 CORCYM ha annunciato la riduzione del 10 % dell’organico di Saluggia; 

 contemporaneamente abbiamo appreso, da comunicato stampa, la proclamazione dello stato 
di agitazione da parte dei lavoratori di CEMEX 2023 preoccupati per il rischio di rescissione del 
contratto di appalto e l’interruzione del progetto di realizzazione dell’impianto.  

 

il sottoscritto RELINO CLAUDIO, in qualità di capogruppo di PROGETTO NUOVA SALUGGIA 
 

CHIEDE 
 

di aggiornare alla prima riunione utile del Consiglio Comunale sulla questione emergenziale lavorativa 
in CORCYM srl  

CHIEDE 
 

inoltre di convocare un incontro urgente con la dirigenza CEMEX per avere aggiornamenti puntuali e 
precisi sulla fase di realizzazione dell’impianto, per avere garanzie sui tempi di realizzazione degli 
interventi, nuovamente posticipati, al fine di informare puntualmente la cittadinanza sulla questione.  
Chiediamo che a questo incontro possa essere presente anche un rappresentante del nostro gruppo 
consiliare. Ringraziando porgo distinti saluti. 
 

        Il consigliere        Il capogruppo  
(Claudio BRENTAN)                                                                                   (Claudio RELINO) 

 

 

 

Saluggia, 25 ottobre 2022 
 

 

 

Gruppo Consiliare  

PROGETTO NUOVA SALUGGIA 
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